



A LA OPINIÓN PÚBLICA A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DE LA UNAM

La Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior de la República Mexicana, A.C. (ANUIES), a través de su Consejo Nacional, se pronuncia por erradicar la violencia de género en las instituciones de educación superior y reitera su compromiso para participar en el fortalecimiento de la cultura de igualdad de género.

Asimismo, manifiesta su respaldo a las acciones y propuestas que se llevan a cabo en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), relativas a la protección de la integridad física y salvaguarda los derechos de las mujeres y manifiesta su absoluto rechazo a la injerencia de grupos ajenos que pretenden desestabilizar dicha institución a través de la generación de conflictos y actos vandálicos.

Hace patente su apoyo a la comunidad universitaria y académica que encabeza el rector Dr. Enrique Graue Wiechers, para que mediante el diálogo y las acciones pertinentes se restablezca la vida académica, libre de todo acto violento en la universidad.

En relación con los hechos suscitados el pasado 4 de febrero, hace un llamado a las autoridades para que, en el ámbito de sus competencias, actúen con firmeza y se investigue a fondo para deslindar responsabilidades y aplicar la ley a quienes resulten responsables.

La ANUIES convoca al diálogo y a la concertación, a fin de construir acuerdos que contribuyan al desarrollo del sistema de educación superior del país.

Ciudad de México, 10 de febrero de 2020

“Al servicio y fortalecimiento de la educación superior”

CONSEJO NACIONAL DE LA ANUIES

Dr. Mario Alberto Rodríguez Casas, Director General del Instituto Politécnico Nacional. Dr. Juan Eulogio Guerra Liera, Rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa y Presidente del Consejo Regional Noroeste. Ing. Jesús Salvador Hernández Vélez, Rector de la Universidad Autónoma de Coahuila y Presidente del Consejo Regional Noreste. Dr. Ricardo Villanueva Lomelí, Rector General de la Universidad de Guadalajara y Presidente del Consejo Regional Centro Occidente. Dr. Eduardo Abel Peñalosa Castro, Rector General de la Universidad Autónoma Metropolitana y Presidente del Consejo Regional del Área Metropolitana. Mtro. Adolfo Pontigo Loyola, Rector de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y Presidente del Consejo Regional Centro Sur. Dra. Sara Deifilia Ladrón de Guevara González, Rectora de la Universidad Veracruzana y Presidenta del Consejo Regional Sur Sureste. Mtro. Rogelio Guillermo Garza Rivera, Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León y Representante del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines. Mtro. Manuel Fermín Villar Rubio, Rector de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí y Representante del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines. Dr. Emilio José Baños Ardavín, Rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla y Representante del Consejo de Universidades Particulares e Instituciones Afines. Dr. David Garza Salazar, Rector del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey y Representante del Consejo de Universidades Particulares e Instituciones Afines. Dr. Gustavo Flores Fernández, Director del Instituto Tecnológico de Tlalnepantla y Representante del Consejo de Institutos Tecnológicos e Instituciones Afines. Dr. Fernando Ignacio Salmerón Castro, Director General del Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social y Representante de los Centros Públicos de Investigación. Mtro. Jaime Valls Esponda, Secretario General Ejecutivo de la ANUIES.